

MUNICIPIO ANTICIPÓ APOYO A LOS GANADORES

Paihuano **escogió a sus representantes** para los campeonatos regionales de cueca

EQUIPO EL DÍA Paihuano

Con un techado municipal totalmente repleto, Paihuano llevó a cabo el campeonato comunal de cueca en sus distintas categorías: adulto mayor y escolar (básica y media).

Tras una entretenida competencia, se escogieron finalmente a quienes representarán a la comuna en los campeonatos regionales de este 2024.

Así lo señaló el alcalde Hernán Ahumada quien explicó que "estamos felices. Ha sido un excelente campeonato, muy organizado, todo muy lindo y con un gran marco de público. Las tres parejas ganadoras nos van a representar de la mejor manera en los campeonatos regionales. En el caso de los adultos mayores en Los Vilos, en tanto que los escolares estamos aún a la espera de saber donde se realizará. Que nos les quepa la menor duda que contarán con todo nuestro apoyo para que tengan las condiciones

Tres parejas representarán a la "Tierra Mágica" en las categorías adulto mayor, educación básica y media.

adecuadas para representar a nuestra linda comuna. Seguimos apoyando nuestras tradiciones y esta vez no será la excepción".

LOS CAMPEONES

En el caso de la categoría adulto mayor, los ganadores fueron María Eugenia Arias y Mauricio Rojas, representantes del club Alma Pisqueña.

Por su parte, en la categoría escolar básica, los triunfadores fueron Agustina Aracena y Fernando Cubillos, de la escuela Jerónimo Godoy, también de Pisco Elqui. En tanto que en educación media, quienes se alzaron con



EL DÍA

María Eugenia Arias y Mauricio Rojas fueron los ganadores de la categoría adulto mayor.

la corona fueron Sebastián Rojas y Lila Romero, del Liceo Bicentenario de Excelencia Mistraliano.

Precisamente esta pareja expresó que "ha sido una experiencia muy

linda. Es primera vez que ganamos y es muy importante para nosotros porque llevamos la cueca en la sangre. Queremos hacer historia y traernos el campeonato regional a Paihuano".